

2 mars 2023 – Tiziano Polito

Burban Palettes s'installe à Meaux

Le reconditionneur de palettes a investi 4,5 millions d'euros dans un site flambant neuf pour répondre à la forte demande en provenance de l'est parisien.



Le site de Meaux comprend un bâtiment de 2 700 m².

Les affaires vont bon train pour Burban Palettes qui profite du regain du marché des palettes usagées à cause de la reprise économique et de la pénurie de palettes neuves. Son activité consiste en effet à redonner une deuxième vie à ces supports usagés en les réparant, voire en les recyclant ou en les incinérant avec récupération d'énergie s'il n'est pas possible de les remettre en état. Installé sur une trentaine de sites couvrant l'ensemble du territoire français, le groupe dirigé par Didier Burban réorganise ses activités dans l'est parisien pour répondre à la forte demande en provenance de ce bassin industriel et commercial. Le site de Lagny-sur-Marne (Seine-et-Marne) étant devenu trop exigu pour répondre aux besoins, il est désormais remplacé par une nouvelle agence située non loin de là, à Meaux, dans le même département.

Le site comprend un bâtiment de 2 700 m² possédant une surface dédiée aux activités industrielles, avec plusieurs ateliers de réparation des palettes et trois quais de déchargement pour les camions. L'édifice a été construit sur un terrain de 20 000 m² et sera finalisé courant mars pour une inauguration officielle en avril, en présence du maire de Meaux, Jean-François Copé.